



Síntesis de medios

31 de agosto de 2024

Primeras Planas

Tiene sexenio cierre agitado
EU da estatus de clasificado al caso de Ovidio Guzmán
Ajustarán los requisitos para elegir a jueces
Liberan a Osiel en EU; su futuro, aún está en suspenso
AMLO: "ahí vienen las reformas"
Ven pendientes y retrocesos ante aumento de 65% en desapariciones
Minimiza Rocha violencia en Sinaloa
¿Dónde están?

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Realizaban fiestas en clandestinidad

Seis detenidos y 900 dosis de droga aseguradas fue el saldo que dejó el cateo en un inmueble de la alcaldía Cuauhtémoc, donde presuntamente se realizaban fiestas en la clandestinidad. Luego de varias semanas de trabajos de inteligencia y tras la clausura del "Bar Perro Salado", en la Colonia Tránsito, al darle seguimiento al caso fue identificado otro lugar que operaba de manera similar. "Tras meses de investigación, compañeros de Policía Ciudad de México detuvieron a seis personas y aseguraron alrededor de 900 dosis de posible droga en un inmueble que era utilizado para realizar fiestas clandestinas a las que acudían principalmente jóvenes y menores de edad" publicó el **titular de la SSC, Pablo Vázquez Camacho**. [Reforma](#) / [Metro](#) / [Uno Más Uno](#) / Sin mención [Excélsior](#) / [La Razón](#)

Pide Neza crear una policía metropolitana

Durante el arranque del Sexto Congreso Internacional de Seguridad y Proximidad Social realizado en Nezahualcóyotl, el alcalde Adolfo Cerqueda Rebollo se pronunció por crear una policía metropolitana para lograr un eficaz combate al crimen organizado. Ante el **jefe de la policía de la Ciudad de México, Pablo Vázquez Camacho**, el presidente municipal explicó que su localidad comparte el 60% de sus límites territoriales con cuatro alcaldías capitalinas. Por ello, dijo, es imprescindible la coordinación por el bien de la población. [La Prensa](#)

Detienen a exdiputado por portación ilegal de arma

Por portación ilegal de arma, oficiales de la **Policía Turística** de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron a Humberto "N", exdiputado local de Baja California, en la Plaza Capital Reforma, ubicada en la alcaldía Cuauhtémoc. Los uniformados recibieron un reporte sobre una pareja que discutía en una cafetería, al arribar al sitio revisaron al también empresario bajacaliforniano, quien portaba un arma de fuego corta, dos cargadores, 58 billetes de 100 dólares, un pasaporte, una tarjeta bancaria, así como otras identificaciones, por lo que fue puesto a disposición del Ministerio Público. [Excélsior](#) / [Basta](#)

Asesinan a pareja al salir de cenar

Una mujer y un hombre muertos fue el saldo que dejó un ataque armado que se registró en las calles Tepeximalpa y San Agustín de Las Cuevas, colonia Mesa de los Hornos, alcaldía Tlalpan; los homicidas se dieron a la fuga. Uniformados de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** observaron a una pareja tirada sobre la banqueta con manchas de sangre en el cuerpo y paramédicos del **ERUM** atendieron a los lesionados que los diagnosticaron sin signos vitales por herida de proyectil de arma de fuego. [El Gráfico](#) / [La Prensa](#) / [Basta](#)



Síntesis de medios

31 de agosto de 2024

Un rescate felino

La **Brigada de Vigilancia Animal** de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** rescató siete gatos y un perro que permanecían en condiciones de maltrato. Mientras los felinos se encontraban en cajones sin libre disposición de agua y alimento, el can permanecía amarrado. [Reforma](#)

¿Sospechas que un SMS es fraudulento?

La SSC te puede orientar. Marca 55 52 42 51 00. [Reforma](#)

Policiaco

Descubren a mujer sin vida en un basurero, en la GAM

En el cruce de avenida Centenario y calle Cabo Finisterre, colonia Santiago Atzacualco, alcaldía Gustavo A. Madero, fue encontrado el cadáver de una mujer. Policías adscritos a la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, llegaron al lugar para colocar la cinta amarilla y permitir el paso de los peritos. [La Prensa / Reforma / Metro / Basta](#)

Muere atorado en máquina amasadora

Un trabajador de la empresa Cuétara perdió la vida al quedar atrapado en un molino de harina, al interior de la fábrica Cuétara, ubicada en la alcaldía Azcapotzalco. Tras el incidente, al lugar llegaron los equipos de paramédicos, quienes recuperaron el cuerpo y lo trasladaron al Servicio Médico Forense. [Basta](#)

Álvaro Obregón se pintó de blanco; granizada dejó caos

Una intensa granizada, acompañada de lluvia y rachas de viento superiores a los 50 kilómetros por hora, dejó severas afectaciones, principalmente en la alcaldía Álvaro Obregón. Se reportó la caída de un árbol de ocho metros de altura, sobre la avenida Desierto de los Leones, cerca de la **Universidad de la Policía de la Ciudad de México**, lo que colapsó la vialidad por alrededor de tres horas. [Excélsior](#)

Sistema Penitenciario

Tradicional vals de XV años en el penal femenino

Cuarenta y dos jóvenes festejaron sus 15 años junto a sus madres que se encuentran en reclusión en el penal femenino de Santa Martha Acatitla. Desde hace una semana, 30 mujeres y 12 hombres empezaron con los preparativos para la celebración, que culminó ayer con la gran fiesta en la penitenciaría. Para que pudieran ser parte de esta celebración, organizada por la fundación Alas de Amor y la Subsecretaría del Sistema Penitenciario de la Ciudad de México, las muchachas y los chicos debieron obtener calificaciones sobresalientes y sus madres, que están en reclusión, no contar con reportes por problemas de conducta. [La Jornada](#)

Justicia

Aumentan delitos sexuales en 2024

Iztapalapa, Cuauhtémoc, y Gustavo A. Madero son las alcaldías que más concentran los delitos sexuales ocurridos en la Ciudad de México en lo que va del año. De acuerdo con la Fiscalía General de Justicia capitalina, de enero a julio se denunciaron seis mil 456 casos, de los cuales el 42% sucedieron en esas tres demarcaciones. Las estadísticas de la FGJCM, contemplan en este tipo de delitos el abuso sexual, el acoso, la violación, y casos de pederastia. [Basta / Basta](#)



Imagen Destacada

 **LA PRENSA**
**Pide Neza crear una
policía metropolitana**

